
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de Sao Paulo

REQUERIMENTO D E S P A c H o

" '55' EMENrA:

REQUER FROVIDÉNCIAS SOBRE EXTRAÇÃO Ou PODA
DE ÁRVORE NA RUA FRANCISCO ISIDÓRO nA sllVA
No BAIRRO JARDIM DIVA TARlA DE CARVALHO.

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos a comam de diversas municrpes que Schmlam ação
urgente da prefeitura para poda ou extração de uma arvore que se Entomra na
rua Frsnnsw xs-dóre da suva pvo'xmve ao mus rm beim: Javdlm Diva Tana de
Carvalho

Ralatam também que la: hzeram dwersas reclamações na
prefeitura que ate a presente data não tomou nenhuma amude, pºrtanto,
pedrmos para que a prefenura Municípal Íaça valer os duetos destes munmaas,

oranteaoexaosm,
REQUEREMOS, na forma regrmemal, que seja oneiada ao

Exmo Prefetto Duane Nogueira, para que, o mms breve possível, atendendo a
sollcilação aum munícipe, pagador dos seus Impostus & merecedor de seus
direrras, nus preste às segulmss «nformações

1 A prefeitura (em conhecrmemo dessa árvore?
2, Já rm reanzaao algum estudo para extração da mesma7
3 quando sera executado e serviço no Wucalª

Saia das Sessõ IA de novembro de 2019




